



# Bhabinkamtibmas Ds. Sirnasari Surade Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG

Sukabumi - [SUKABUMI.KWRI.OR.ID](http://SUKABUMI.KWRI.OR.ID)

Oct 15, 2023 - 19:48



*Bhabinkamtibmas Ds. Sirnasari Surade Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*

Sukabumi, 13 Oktober 2023 - Hari Jumat, 13 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Ds. Sirnasari, Aipda Sopyan Purna, melaksanakan tugas di Kp. Cijambe, Desa Sirnasari, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan adalah Dialog Dengan Warga (DDS) yang bertujuan untuk menjalin komunikasi dengan masyarakat dan memastikan keamanan dan ketertiban wilayah.

Pada kesempatan ini, Bhabinkamtibmas Ds. Sirnasari memberikan sejumlah himbauan kamtibmas kepada warga, termasuk:

1. **Mengenalkan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:**  
Bhabinkamtibmas Ds. Sirnasari menyampaikan informasi terkait Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini bertujuan untuk mempromosikan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Bhabinkamtibmas berkesempatan untuk mendengarkan curahan hati dan informasi dari warga terkait situasi dan kondisi kamtibmas di wilayah Desa Sirnasari.
2. **Meningkatkan Keamanan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Bhabinkamtibmas mendorong masyarakat untuk meningkatkan patroli malam dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.
3. **Antisipasi Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):**  
Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang. Bhabinkamtibmas berperan dalam memberikan informasi dan edukasi untuk mencegah tindakan kejahatan ini di wilayah mereka.

Kegiatan ini menegaskan komitmen Polres Sukabumi untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat komunitas dan memberikan dukungan kepada warga dalam menjalankan prinsip-prinsip keamanan. Bhabinkamtibmas Ds. Sirnasari berharap bahwa kerjasama aktif antara pihak berwenang dan warga masyarakat akan terus menguatkan ketahanan kamtibmas di Desa Sirnasari.